

Besucher aus Nicaragua zu Gast im Dekanat Nürnberg

seit den 1990er Jahren gibt es eine lebendige Partnerschaft zwischen den lutherischen Kirchen in Nicaragua und dem evangelisch-lutherischen Dekanat in Nürnberg.

Ein Highlight dieser Partnerschaft sind die persönlichen Begegnungen, die möglichst jährlich stattfinden. Dieses Jahr haben wir 2 Gäste aus Nicaragua für die Zeit vom 21.05. bis 04.06.2025 nach Nürnberg eingeladen.



Im Rahmen des vielseitigen Besuchsprogrammes fand am 25. Mai der Partnerschaftsgottesdienst in der Melanchthon-Kirche in Ziegelstein statt.



Der Gottesdienst fand mit Beteiligung der Gäste aus Nicaragua statt. Anschließend gab es im Rahmen eines Kirchenkaffees reichlich Gelegenheit zu persönlichem Kontakt und Austausch mit den Gästen.

Das komplette Besuchsprogramm kann eingesehen werden unter <http://www.nicagruppe-evangelisch.de/news6.html>

Impressionen von dem Besuch sind auch auf unserer Facebook-Seite unter www.facebook.com/nicagruppe.evangelisch zu finden.

Weitere Informationen zu der dekanatlichen Nicaragua-Partnerschaft sind in dem Flyer der Nicagruppe zu finden.